

Fareins

La commune recherche des médecins désespérément

Après plusieurs années de recherches pour l'implantation d'une équipe de médecins, la décision a été prise d'une union entre les communes de Chaleins, Fareins et Villeneuve.

Jeudi 18 janvier, salle Étienne-Carjat, a eu lieu une réunion d'information pour inciter un médecin à venir dans le val de Saône. Après une rapide présentation de Fareins (professionnels de la santé, associations, touristes, Franck Bonnemaïson, médecin à Chaleins, et Sophie Basset, pharmacienne à Fareins, ont exposé les bienfaits d'une maison de santé pluriprofessionnelle approuvée par l'ARS. C'est un établissement regroupant des professionnels de la santé exerçant plusieurs disciplines différentes et implantés dans les territoires ruraux.

Deux médecins généralistes recherchés dans l'idéal

« Mais pour l'officialiser et rechercher d'autres spécialistes de la santé - diététicienne, psychologue... - il faut absolument deux médecins généralistes. Et actuellement, je suis le seul », commente Franck Bonnemaïson.

Les locaux de consultations sont prêts : 200 m² sur Fareins, autant sur Chaleins et la possibilité d'ouvrir un cabinet sur Villeneuve, voire aussi à Messimy-sur-Saône. Le



Une réunion d'information a eu lieu jeudi 18 janvier.

Photo Julien Delprat

potentiel de patients est supérieur à 11 000 habitants. Il ne reste qu'à trouver ce nouveau médecin. Flyers, réseaux sociaux et professionnels de la santé ont été sollicités, de même qu'un cabinet de recrutement qui s'est révélé cher et pas efficace.

Dans l'idéal, tous se sont entendus sur le fait qu'il faudrait des médecins interchangeables sur les différents sites. Les projets de soins seraient : pédiatrie, personnes âgées, diabète, hypertension artérielle, vaccination.

« Mais que recherche un médecin ? », demande Julien Delprat. La réponse est un confort de vie, d'horaires aménagés, un emploi pour le conjoint. « Et des médecins étrangers ? », questionne André Simon. Il faut que ses diplômes soient reconnus en France. Ils ne s'impliquent

que sur une période courte.

Au final, il faudrait que deux jeunes médecins soient approchés - un seul ne s'investirait pas forcément, la place ne serait qu'un tremplin pour une autre mission ailleurs - ils se soutiendraient, travailleraient en commun et peut-être resteraient plus facilement.

La région Fareins/Chaleins dispose de plusieurs attraits avec la proximité de l'autoroute, de la gare de Villefranche, de la grande région de Lyon, des crèches, écoles, collèges, lycées, tous sports à moins de 5 km, de même périscolaires, associations, musées, touristes...

Une prochaine réunion d'information est prévue à Chaleins dans les prochains jours.

● De notre correspondant
Daniel Audard